

De compras en la tienda de comestibles



RWJBH.org/CSH



RWJBarnabas
HEALTH

**Children's
Specialized
Hospital**





Existen muchos tipos de tiendas de comestibles. Algunas tiendas son grandes y otras son pequeñas.

Las tiendas de comestibles venden alimentos, como leche, huevos, pan, carne, alimentos enlatados, frutas, verduras, refrigerios, alimentos congelados, bebidas y cereales.

Además, muchas tiendas venden productos, como pasta dental, champú, papel higiénico y desodorante.

En muchas tiendas de comestibles, puedo encontrar productos de limpieza para mi hogar, toallas de papel y otras cosas.



Antes de ir de compras, puedo hacer una lista de las cosas que necesito comprar.

Puedo llevar la lista a la tienda.



Es posible que las tiendas de comestibles tengan muchos sonidos, colores, luces, olores y actividad.

Es posible que para acostumbrarme a ellos necesite visitar el lugar más de una vez.



En la tienda, hay canastos o carritos de compras para ayudar a llevar los alimentos.

Una vez que tengo un canasto o un carrito de compras, puedo comenzar a comprar.



La mayoría de las tiendas de comestibles están separadas en secciones y corredores.

Algunas de las secciones de la tienda son: productos gourmet, carnes, frutas y verduras, mariscos y panadería.

Los corredores de una tienda de comestibles se llaman pasillos. A veces, tienen carteles con números o palabras que me dicen qué tipo de alimentos hay en cada pasillo.



Recorro cada pasillo para encontrar los artículos que necesito.

Una vez que encuentro un artículo de mi lista, lo coloco en mi canasto o carrito de compras. Entonces, puedo tachar el artículo de mi lista.

Si tengo problemas para encontrar algo, puedo preguntarle a una persona que trabaje en la tienda. Esa persona me dirá si la tienda tiene el producto y dónde puedo encontrarlo.

Cuando voy de compras, no tomo artículos de los carritos de las otras personas.

Si rompo algo, le aviso a alguien que trabaje en la tienda. Si un artículo se cae de un estante, lo levanto y lo coloco en su lugar.



Cuando tengo todo lo que necesito, llevo mi carrito o canasto de compras a la caja registradora.

Si hay una fila, me paro detrás de la última persona y espero mi turno. Tengo cuidado de no empujar el carrito hacia otra persona.

Una vez que llego a la caja registradora, coloco los artículos sobre el mostrador de manera ordenada.

Mantengo mis artículos separados de aquellos que pertenecen a otros clientes. No tomo ningún artículo del carrito de otras personas ni del mostrador de la caja registradora.



El cajero escaneará cada uno de mis artículos o ingresará sus precios.

Cuando termine, el cajero me dirá cuánto dinero debo pagar.

En algunas tiendas de comestibles, el cajero u otro empleado colocará mis artículos en bolsas. Puedo ayudar.



Luego de que todos mis artículos estén en bolsas, la persona con la que estoy comprando o yo pagaremos los artículos.

Tomo mis bolsas y el recibo de mi compra.

Agradezco al cajero por ayudarme.

Me retiro de la caja registradora con mis bolsas y salgo de la tienda.



¡Vamos a conocernos!

Encuentre mas información importante en
www.childrens-specialized.org

